

Vladimir Poutine confirme le soutien de la Russie à la Syrie dans la lutte antiterroriste



Moscou, 17 décembre, (RHC-PL).-Le président russe, Vladimir Poutine, a relevé lors de sa conférence de presse annuelle que son pays maintiendra son soutien aérien à l'armée syrienne tant qu'il sera nécessaire.

Devant plus d'un millier de journalistes, le chef du Kremlin a expliqué que les troupes russes n'ont pas besoin de plus de bases en Syrie, car l'armée et l'aviation stratégique disposent de missiles à longue portée.

Concernant son alliance avec les États-Unis, Vladimir Poutine a indiqué que les deux parties sont tombées d'accord sur l'importance de chercher une solution politique au conflit, mais il a réitéré que Moscou est d'avis que c'est au peuple syrien de décider de l'avenir de la Syrie.

Se référant à l'attaque d'un avion russe par la Turquie, il a qualifié d'acte hostile la destruction de l'avion Su-24 en Syrie et a signalé que si les Turcs violent à nouveau l'espace aérien du pays arabe, leurs avions seront abattus par des missiles antiaériens.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/79100-vladimir-poutine-confirme-le-soutien-de-la-russie-a-la-syrie-dans-la-lutte-antiterroriste>



Radio Habana Cuba